



sgi international

**5 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. KER128**

**1 470 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à seulement 5min des plages et du centre des Issambres, cette magnifique villa profite d'un emplacement exceptionnel avec une double vue mer panoramique à couper le souffle. Edifiée sur un terrain arboré de 1.295m2 avec accès privatif au massif forestier, cette villa se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine avec coin repas, de 2 chambres avec une salle de douche, buanderie. A l'étage vous trouverez une mezzanine offrant une vue exceptionnelle sur l'Esterel et la mer, ainsi qu'une belle chambre avec salle de bains, ouvrant sur une terrasse privative. Extérieurement, la villa ...

Located just 5 minutes from the beaches and the center of Les Issambres, this magnificent villa benefits from an exceptional location with a breathtaking panoramic sea view. Built on a plot of 1,295m2 with private access to the forest, this villa consists of an entrance, a living room, a kitchen with dining area, 2 bedrooms with a shower room, laundry room. Upstairs you will find a mezzanine offering an exceptional view of the Esterel and the sea, as well as a beautiful bedroom with bathroom, opening onto a private terrace. Externally, the villa benefits from a beautiful swimming pool and ...

## **SGI INTERNATIONAL**

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

